



山田小学校の学校教育目標は「一人一人が自己を大切に、ともに学び、明るくたくましく生きていく子の育成」です。具体的には「心豊かで

思いやりのある子」「自分の考えをもち表現する子」「目標をもちがんばりぬく子」をめざしています。



山田小学校の子どもたちはとても元気で思いやりがあり、素直に頑張ることができています。この良さを生かして、今年度は「日本一やさしい学校にしよう」をキーワードに様々な個性をもった57名一人一人の自己実現に向けて、丁寧な指導・支援を行い、成長を見守っていきたいと思います。

### ◆新しい友だち紹介◆

4月25日から吉川きっかわ夢槻むつきさん(3年)が山田小に来てくれました。どうぞよろしくお願ひします。



## 家庭学習について



学習の在り方も年々変化してきており、タブレットを持ち帰ってのAIドリルなどの活用や、主体的に学ぶ力をつけるために自主学習の割合を増やすなど、これまでとは違った形の家庭学習になっています。そうした中でお子様がタブレットを使って学習している機会が増えていると思います。大変お手数をおかけしますが、メディアコントロールの視点からも、ご家庭でのタブレットの利用状況について、気にかけていただければと思います。また、自主学習も含め、お子様の家庭学習の様子について励ましの声かけをしていただけるとありがたいです。



## 1年生を迎える会(5/1)

全校で「1年生を迎える会」を行いました。

6年生が1年生を連れて入場したり、自己紹介のお手伝いをしたりしている姿はとても微笑ましく、会場は終始温かい雰囲気にもまれていました。山田小学校を知ってもらおうと考えてくれた〇×クイズや縦割り班の遊びもあり、とても楽しく過ごすことができました。忙しい中、準備に取り組んでくれた6年生はすばらしかったと思います。

このように、上級生が下級生の面倒を見て仲良く縦割り活動ができるのは、どこにも負けない山田小学校の良さだと思います。



## 海事研修(5/7・8)

5年生は、連休が明けてすぐに海事研修に行ってきました。今年度は、後閑小・胸上小との3校合同でしたが、すぐにみんなと打ち解け、仲よく活動する姿が見られました。二日間とも天候に恵まれ、カッター、地引き網の両研修を実施することができました。とくにカッターは、みんなの力を合わせ、どの学校よりも遠くまで進むことができました。最初は「先生、次は何?」と聞いていた子どもたちですが、活動ごとにみんなで声を掛け



合い、5分前行動を意識し、立派な態度で頑張りました。コミュニケーションをしっかりとること、協力すること、時間を守ることの大切さを学んだ二日間になりました。

## 交通安全教室みどり号(5/12)

交通安全協会による交通移動教室(みどり号の派遣)を行いました。

低学年は、道路の歩き方、中・高学年は、自転車の乗り方を主に学びました。最近も



全国で児童が犠牲になる交通事故が多発しており、自分の命をきちんと守れるよう、交通ルールやマナーをしっかりと身に付けてほしいと思います。



## 新体力テスト(5/21)

全校で新体力テストを行いました。反復横跳びやソフトボール投げ、50m走などの種目に全力で取り組み、自己ベストの更新を目指しました。1年と6年のようにペア学年で行うので、上学年が下学年に優しく声をかけている姿がたくさん見られました。

また、よい記録が出ると歓声が上がリ、お互いにたたえ合う姿も見られました。



### おさらい会スタート

今年度も3年生の希望者を対象としたおさらい会(学習会)がはじまりました。初回は、教えてくださる地域の方々の自己紹介から始まり、ウォームアップの九九練習などを行いました。大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



### 日本一やさしい学校にしよう

子どもたちのキラリ ✨ を紹介します

プランターの終わったお花を摘んでお世話をしてくれました ✨



図書室を使う1年生のお手伝いをしてくれました ✨

### くすのき再生プロジェクト

久しぶりにくすのきの状態をお知らせします

芽生えては枯れてを繰り返していた校庭のくすのきですが、初めて夏冬を耐え抜き、年を越えても根元から若葉が茂っています。何とかこのまま元気に育ててほしいと思います。

